
CÂMARA MUNICIPAL DE SOROCABA 

 

ESTADO DE SÃO PAULO 

ATA DA 7 (SÉTIMA) SESSÃO SOLENE REALIZADA NO DIA 09 DE MARÇO DE 2023, PARA A 

ENTREGA DA MEDALHA "ENÉAS CARNEIRO" DE MÉRITO ESTUDANTIL AO ILUSTRÍSSIMO 

ÇENI4OR rRANCISCO DE ASSIS RAZZO. 

Às 19h40 o Mestre de Cerimônias dá início à Sessão Solene, convidando o Nobre Edil [talo 

Gabriel Moreira, para assumir a direção da Mesa principal. Na sequência, o Mestre de 

Cerimônias anuncia as seguintes autoridades que compuseram a Mesa; Sr. Marcio Bortolli 

Carrara, Secretário de Educação, representando o Sr. Rodrigo Manga, Prefeito Municipal; 

Vereador Sr. Robertinho lerck, Presidente da Câmara Municipal de Mairinque; Dr. Nikolas 

Diniz, Diretor Geral da Câmara Municipal de Votorantim e Dr. Lucas Gandolfe, 

representando os ex-alunos do homenageado. O Mestre de Cerimônias solicita a todos os 

presentes para que, em pé, recepcionem o homenageado desta noite, o Ilustríssimo 

Senhor Francisco de Assis Razzo acompanhado de sua esposa Senhora Raquel Prette 

Zeraib Razzo. Formada a Mesa, o Mestre de Cerimônias convida a todos para que, em pé, 

acompanhem a execução do Hino Nacional. Logo após, faz o registro de presenças e 

justificativas de ausências. Em seguida, com a palavra, o Nobre Edil [talo Gabriel Moreira, 

faz sua saudação inicial. Após a saudação inicial, são convidados para proferirem seus 

discursos, em saudação ao homenageado da noite, respectivamente; Sr. Nikolas Diniz; Sr. 

Marcio Bortoili Carrara, Secretário de Educação do Município; Sra. Raquel Prette Zeraib 

Razzo e o Nobre Edil Ítalo Gabriel Moreira, proponente desta homenagem. Terminado os 

discursos, o Mestre de Cerimônias convida todos a assistirem o vídeo preparado 

especialmente para a solenidade. Dando prosseguimento, o Nobre Edil [talo Gabriel 

Moreira faz a leitura do Projeto de Decreto Legislativo n9  63/2022, referente à outorga da 

Medalha "Enéas Carneiro' de Mérito Estudantil ao Ilustríssimo Senhor Francisco de Assis 

Razzo e logo faz a entrega da medalha ao homenageado, o qual faz seu discurso de 

agradecimento. Às 20h30, o Nobre Edil [talo Gabriel Moreira, encerra a Sessão 

agradecendo a todas as autoridades presentes, a imprensa e o público em geral. 
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